



# Pressemitteilung

Kommunaler Landesverband kreisangehöriger Städte und Gemeinden

13.11.2024

Zentralstelle  
Telefon +49 711/22572-34  
zentralstelle@gemeindetag-bw.de

## **Steffen Jäger einstimmig als Präsident des Gemeindetags Baden-Württemberg wiedergewählt**

Der Landesvorstand des Gemeindetags Baden-Württemberg hat in seiner heutigen Sitzung in Stuttgart Bürgermeister a.D. Steffen Jäger einstimmig für weitere vier Jahre als Präsident des Kommunalen Landesverbands wiedergewählt. Seine Amtszeit als Hauptgeschäftsführer läuft bis 2029. Die beiden Funktionen werden beim Gemeindetag seit 2008 in Personalunion ausgeübt, seit Februar 2021 von Steffen Jäger.

„Steffen Jäger ist für die 1.065 Mitgliedskommunen die bewährte Stimme in Stuttgart und in Berlin. Sein Wort wird dort nicht nur gehört, es ist vielmehr seiner Person zu verdanken, dass herausfordernde kommunale Themen an richtiger politischer Stelle Anklang finden, angestoßen und umgesetzt werden“ sagt der Erste Vizepräsident Klaus Holaschke, Oberbürgermeister von Eppingen, nach der Wahl.

Präsident Steffen Jäger erklärt nach seiner Wiederwahl: „Ich danke dem Landesvorstand für das ausgesprochene Vertrauen. Dieses ist Rückenwind und Verpflichtung zugleich. Umso mehr werde ich mich auch in den nächsten vier Jahren mit ganzer Kraft und voller Motivation für die kommunale Sache einsetzen.“

Steffen Jäger ist seit 1. Februar 2021 Präsident und Hauptgeschäftsführer des Gemeindetags. Die neue Amtszeit als ehrenamtlicher Präsident beträgt 1. Februar 2025 bis 31. Januar 2029. Steffen Jäger war von 2010 bis 2014 Bürgermeister der Gemeinde Openweiler (Rems-Murr-Kreis), anschließend Beigeordneter und Erster Beigeordneter (Stellvertretender Hauptgeschäftsführer) des Gemeindetags. Steffen Jäger ist darüber hinaus seit 2021 Vizepräsident des Deutschen Städte- und Gemeindebunds (DStGB).

### Hintergrund:

Mit 1.065 Mitgliedsstädten und -gemeinden, die insgesamt mehr als 7,7 Millionen Einwohner haben, ist der Gemeindetag der größte kommunale Landesverband in Baden-Württemberg. Der Landesvorstand ist – außerhalb der Mitgliederversammlung – das höchste Gremium des Gemeindetags. Mitglieder des Landesvorstands sind die Kreisverbandsvorsitzende sowie weitere, zugewählte Mitglieder aus den 35 Kreisverbänden.